

Ratification des Protocoles additionnels aux Conventions de Genève du 12 août 1949 par la République du Nicaragua

La République de Nicaragua a ratifié, le 19 juillet 1999, les Protocoles additionnels aux Conventions de Genève du 12 août 1949 relatifs à la protection des victimes des conflits armés internationaux (Protocole I) et non internationaux (Protocole II), adoptés à Genève le 8 juin 1977, sans faire des réserves ni déclarations.

Les Protocoles entreront en vigueur pour la République de Nicaragua le 19 janvier 2000.

Le Nicaragua est le 155^e État partie au Protocole I et le 148^e au Protocole II.

Ratification of the Protocols Additional to the Geneva Conventions of 12 August 1949 by the Republic of Nicaragua

On 19 July 1999, the Republic of Nicaragua ratified the Protocols additional to the Geneva Conventions of 12 August 1949, relating to the Protection of Victims of International Armed Conflicts (Protocol I) and relating to the Protection of Victims of Non-International Armed Conflicts (Protocol II), adopted in Geneva on 8 June 1977.

The Protocols will come into force for the Republic of Nicaragua on 19 January 2000.

This ratification brings to 155 the number of States party to Protocol I and to 148 those party to Protocol II.